

Peduli Disabilitas, Polres Bondowoso Peringati Harlantas Bhayangkara ke - 69 di SDLB

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.INDONESIASATU.ID

Sep 27, 2024 - 10:39



BONDOWOSO - Peringatan Hari Lalu Lintas (Harlantas) Bhayangkara ke-69 Polres Bondowoso menggelar tasyakuran bersama anak – anak berkebutuhan khusus (Disabilitas) di Sekolah Dasar Luar Biasa (SDLB) Negeri Badean Kecamatan Kota Bondowoso.

Kasat Lantas Polres Bondowos, AKP Achmat Rochan mengatakan, sengaja acara puncak peringatan Harlantas Bhayangkara ke-69 dirayakan bersama para pelajar di SDLB adalah untuk memberikan motivasi kepada kaum difabel.

AKP Achmat Rochan menerangkan dalam acara tasyakuran ini pihaknya juga memberikan edukasi melalui permainan sehingga siswa – siswi penyandang difabel inipun tampak riang gembira.

“Kami kenalkan kepada adik – adik pelajar SDLB terkait tugas – tugas Kepolisian dan juga tentang tata tertib berlalulintas berikut rambu – rambu lalulintas,”terang AKP Achmat Rochan,Kamis (26/9)

Pada acara tersebut para pelajar SDLB juga menampilkan atraksi-atraksi sesuai dengan kemampuan yang dimiliki.

Ada yang membaca Al Qur'an, menyanyi dengan bermain musik, menari, maupun atraksi lainnya sebagai sambutan terhadap kedatangan rombongan Satlantas Polres Bondowoso.

Pada kesempatan yang sama kepala sekolah TKLB, Eny Purnaningsih sangat mengapresiasi dan menyampaikan terimakasih kepada Polres Bondowoso atas kegiatan tersebut.

Menurutnya kegiatan yang dilaksanakan oleh Polres Bondowoso bersama dengan anak didiknya yang penyandang disabilitas adalah bukti bahwa Polisi dalam hal ini Polres Bondowoso sangat memperhatikan dan peduli disabilitas.

“Kami kagum dan apresiasi sekali atas hadirnya bapak ibu Polisi di sekolah kami dan mengajak anak didik kami untuk saling berbagi,”ungkap Eny.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada Polres Bondowoso di hari Lalu Lintas Bhayangkara ke -69 ini Satlantas Polres Bondowoso telah hadir memberi semangat dan motivasi kepada seluruh siswa – siswi SDLB termasuk para pengajar.

"Terimakasih sekali telah memberikan kami semangat dan motivasi bahwa siswa disekolah ini memiliki kesempatan yang sama dalam meraih cita-cita pada masa depan," pungkas Eny.

Sementara itu Kapolres Bondowoso AKBP Lintang Mahardhono yang juga hadir bersama para pejabat utama Polres Bondowoso mengatakan, kehadiran Polres Bondowoso di SDLB ini adalah bagian dari wujud kepedulian Polri kepada dunia Pendidikan termasuk penyandang disabilitas.

“Ini bagian dari rasa kepedulian Polres Bondowoso terhadap sesama termasuk anak – anak yang membutuhkan khusus di SDLB ini,”kata AKBP Lintang Mahardhono di SDLB Bondowoso.

Dengan kehadirannya ini, Kapolres Bondowoso AKBP Lintang Mahardhono berharap para pelajar di SDLB berikut dewan guru yang ada termotivasi untuk melaksanakan proses belajar mengajar dengan lebih maju. (*)